

En exámenes

En fecha de exámenes, encontrar un lugar donde poder ponerte a estudiar resulta bastante complicado. Las aulas de la UPV-EHU tienen capacidad suficiente para albergar a todos los estudiantes que quieran ocupar una mesa en tan grande espacio; en cambio, la biblioteca de Bidebarrieta me resulta poco acogedora. Viendo el panorama que allí se cuece y teniendo en cuenta que se da más importancia a los lectores de periódicos que a los estudiantes, quienes posiblemente no tienen otro lugar donde poder estudiar tranquilos, creo que existe una gran falta de organización.

Las bibliotecas son de uso público, eso todo el mundo lo tiene claro. Pero lo que es difícil de entender es cómo, en época de exámenes, los responsables de la biblioteca puedan llegar a echar a muchas personas porque sólo se puede estar estudiando con material propio de la biblioteca en una parte de la sala. Creo que no necesita más explicación. Desde el punto de vista de un humilde estudiante, me parece que ciertas cosas deberían cambiar en las bibliotecas.